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Carissimi,  

To-o chi torna (eccolo qui 

è proprio così. Mi avete nuovamente 

votato e con me anche gli amici del precedente Consiglio 

(Fioravanti, Cacchioli, Russo, Gandolfi, Reguzzoni, Bozzo, 

Sartori e Figari che però passerà a presiedere il Collegio dei 

Probiviri ). Avete votato anche per il Consiglio il com.te 

Roberto Patané, che in precedenza era nei Probiviri insieme al 

D.M.  (oggi riconfermato) e al cap. Guido 

Biasi (benvenuto a bordo).  

Quindi, la squadra, e anche le cariche, come verrà pubblicato 

in seguito su questo giornalino, non sono molto cambiate 
 

.   Ringrazio tutti i s

ringrazio coloro che hanno aiutato il Consiglio pur non facendone parte e anche coloro che si 

sarebbero impegnati molto a dare una mano, ma sono stati impediti o condizionati da particolari 

eventi; ringrazio tanto la preside prof.ssa Angela Pastorino (Zia Angela), che ci è sempre e 

costantemente stata vicina ed altresì la Vice Preside prof.ssa Marina Nicora (Sorella Marina), 

sempre attiva e presente alle nostre iniziative, nonché la prof.ssa Mirella Jacopi, che ha contribuito 

ad avvicinare il glorioso Nautico di Camogli al nostro mondo genovese.                                                                                                               

Per chi non lo sapesse 

nostra Associazione, mi iscrissi immediatamente) è la terza volta che sono eletto Presidente  

(febbraio 2007; aprile 2016; marzo 2019). 

Ringrazio quindi tutti coloro che mi hanno votato anche stavolta; spero tanto di non 

deluderli. Ce la metterò tutta e, come sempre,  continuerò a impegnarmi per il bene degli 
allievi del Nautico e della nostra Associazione.  

Nel corso dei miei tre mandati, riassumendo:  

mi sono prodigato per otte

Darsena. Obiettivo raggiunto e speriamo che in futuro non si debba ripresentare una     situazione 

come quella da noi sofferta proprio negli anni del mio primo mandato;                                                                                                             

ho ampiamente manifestato le mie opinioni su:  

· la formazione dei diplomati che intendono navigare e la laurea di 1° livello per gli stessi   
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· la necessità che la scuola si riappropri dei suoi ruoli fondamentali (educare, insegnare e 

indirizzare i giovani verso le attività a ciascuno di essi più congeniali);  

· la necessità di reintrodurre il Ministero della Marina Mercantile;  

· ho lamentato anche il poco coraggio degli oratori dei vari Premi San Giorgio (non ho mai 

 

· la poca attenzione ai tanti problemi che affliggono la marineria e le infrastrutture della nostra 

Regione da parte dei politici e di coloro che possono, ma non vogliono.                                                                                               

Ho sollecitato più volte:  

· una maggiore partecipazione dei ; 

· un maggior interessamento da parte dei docenti e degli allievi del Nautico.                                                    

  Tutte cose però che ancor oggi sono oggetto di discussioni e dibattiti senza apparente 

costrutto (poco è cambiato in meglio). 
   Ma veniamo ai tempi più recenti: cosa abbiamo fatto in questi quasi 3 anni di attività associativa?                                                             

· Il Bicentenario.    Abbiamo organizzato i seguenti 4 incontri, annuncio 

delle celebrazioni, fatto dalla Preside il 15 ottobre 2016 durante il Premio S. Giorgio: 200 

anni, ma non li dimostra - Naufragio della S/S London Valour - Quale formazione per il 

futuro diplomato? - Cerimonia di chiusura delle manifestazioni. 

D mia delusione per la 

quasi nulla adesione di Enti e Imprese, operanti nel settore marittimo, peraltro invitati 

ufficialmente.  

· Presentazione del libro Navigando sul mare dei ricordi   

·  (nata il 4 giugno 1987), con pranzo di 

fine anno scolastico a Camogli.  

· Partecipazione alla presentazione e benedizione del arcazione del Nautico 

, ristrutturata e messa nuovamente in grado di navigare dagli allievi 

. del 2017 ha 

Associazione a contribuire, secondo le sue possibilità, 

stessa continui ad esser utile al Nautico San Giorgio.   

· Intervento agli annuali Premi San Giorgio.  (ma anche prima, in 

occasione del 

Ingegneri di Genova che, per la prima volta, ha partecipato al Premio ed ha 

 

· Gemellaggio Ex Allievi e Docenti del Nautico di Imperia. 

L  I.T.T. e L. - 

Nautico San Giorgio e, come tutti gli anni, ha partecipato alla consegna dei diplomi e 

delle borse di studio agli studenti meritevoli.  

· Soggiorno ad Ischia  

· Crociera fluviale da Mosca a San Pietroburgo dal 5 al 16 giugno 2017. 

· Crociera fluviale sul Danubio da Vienna a Belgrado dal 17 al 24 giugno 2018                                                                                    

Cosa è rimasto da fare?     

   

riuscito a metterle in cantiere. (Me ne assumo la colpa)    

Cosa si prevede per gli anni futuri?                                                                                               

· : di incontri sulla marineria; di uscite per conoscere meglio la nostra 

Città e anche fuori porta; di crociere o soggiorni. 

· La partecipazione lle iniziative di altri Enti ed Associazioni. 
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· Il supporto con eventuale contribuzione a spese per la conservazione di attrezzature 

e/o strutture del Nautico. Al momento: la ristrutturazione del modellino della nave 

 (nave simbolo della marina mercantile italiana risorta dalla catastrofe della 

2^ guerra mondiale); il ripristino di attrezzature o impianti della Nina VI.   

    Come sempre, i programmi verranno via via decisi dal nuovo Consiglio e presentati 

vi terremo informati con 

Carretta

vedremo di avvicinarli maggiormente allo zoccolo duro del nostro gruppo associativo. 

    Il mese di marzo è iniziato con i seguenti  

     

 
   Dopo i velocissimi saluti del Dirigente 

Scolastico (per noi sempre: Preside) prof. 

ssa Angela Pastorino e del sottoscritto, 

hanno preso la parola: il Consigliere del 

Comune di Genova Dott. Cap. Claudio 

Villa; il Dott. Claudio Barbieri di 

Confitarma; il C.V. Alberto Bottarel 

della Direzione Marittima della Liguria; 
 

il T.C. Guido Clementi della Guardia di Finanza; il Contrammiraglio Giulio 

Scarlino Dott. Renato Causa 

Mercantile; il Dott. Stefano Canestri della Ignazio Messina & C.  

 

Successivamente sono state consegnate le seguenti quattro borse di studio:  

 

Burnengo, offerta dal socio com.te 

Adelio Pompei e consegnata dal 

figlio Andrea al miglior allievo 

delle classi quarte per gli ottimi 

risultati conseguiti in Matematica.  

Saya 

Giovanni 

Conduttori di Apparati e Impianti 

Marittimi (Voto di Matematica:10) 

- Media 9.09 
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 , 
offerta dalla nostra Associazione , consegnata 

dal vice presidente della nostra Associazione 

prof. Armando Fioravanti al miglior allievo 

delle classi quarte per gli ottimi risultati 

conseguiti nelle materie specifiche del corso 

Conduttori di Apparati e Impianti Marittimi. 

Casazza 

Arianna della classe 4^ C  Media 9.18 

 offerta e consegnata dal 

socio stesso al migliore allievo delle 

classi quarte per gli ottimi risultati 

conseguiti nelle materie specifiche 

del corso Conduttori del Mezzo 

Navale.  

Costa 

Cristiano della classe 4^ A1  

Media 9.36 

 
 

Docenti I.T. Nautico San Giorgio di 

 offerta dal Fondo di Solidarietà fra 

i Dipendenti Enti Pubblici  e consegnata dal 

tesoriere della nostra Associazione cap. 

Giuseppe Russo al miglior alunno delle classi 

quarte del corso di Logistica. 

Lazzaretti 

Davide della classe 4^ L2  Media 9.27 

 
   Purtroppo, per un disguido postale non abbiamo ricevuto in tempo il contributo del socio 

Cap. L.C.  Luigi Cardarelli 

assegnare al migliore allievo delle classi quarte per gli ottimi risultati conseguiti nelle materie 

specifiche del Corso Conduttori di Apparati e Impianti Marittimi, a ricordo di suo fratello 

Luigi; provvederemo ad esaudire il suo desiderio la prossima volta.       

   Si è passati quindi alla consegna dei  diplomi agli studenti che hanno conseguito la 

- 2018. La cerimonia è stata condotta, come ogni 

anno, in maniera egregia dal prof. Flavio Bertini. 

    Sul palco dei relatori ho messo in buona mostra quattro miei copricapo-ricordo che 

ho ritenuto opportuno presentare ai ragazzi ed agli intervenuti alla cerimonia. Sono: il 
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berretto bianco da marinaio, simbolo del Nautico San Giorgio di Genova, indossato, a 

suo tempo, dagli studenti in occasione di eventi o manifestazioni importanti quali, ad 

esempio, il Carnevale ; la feluca di color nero, simbolo goliardico, indossato dagli 

studenti di Ingegneria; il basco e il solino, simboli del servizio militare prestato nella 

Marina Militare Italiana, % & ' ( ) ) * + % ' * % ) ( , % ' - . . / 0 ) ) ( , % * 1 % ( & - 2 * 1 % ( & * . - 3 * 4 % & * %' / 5 + * . % * 6 0 7 2 7 3 7 5 7 8 9 il berretto blu con visiera, recentemente adottato quale simbolo 

della nostra Associazione.      

  Il giorno 4 marzo - Elezione e insediamento del Consiglio e assegnazione delle 

cariche direzionali   
Il giorno 8 marzo - Festa della Donna.                                        

   lla presenza di 

numerosi soci e amici simpatizzanti (tra i quali il nostro affezionato amico Dott. Cap. 

Claudio Villa, Consigliere del Comune di Genova; il Contrammiraglio Giulio Scarlino, 

il socio D.M.Roberto Penna, consigliere del Collegio dei Capitani di L.C. e M.; la 

 si è 

svolta nostra Associazione. 

    Il programma prevedeva la presentazione del nuovo Consiglio, una mia relazione su 

da parte del tesoriere Cap. Giuseppe 

Russo della situazione economico-finanziaria (sempre tranquilla) e sono state 

consegnate le pergamene ricordo (quella seriosa e quella goliardica) ai soci che hanno 

superato i 50 anni di diploma.  
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   Il nuovo Consiglio 

PRESIDENTE EMERITO della nostra associazione del Com.te Mario Gandolfi. 

 

Alla manifestazione non poteva mancare il glorioso Berretto bianco da marinaio  e 

alla fine ho concluso con il consueto augurio di  e Zumbai .      

Forse è mancato il ma ritengo che a noi soci non serva più 

scalmi e stroppi.    

   Successivamente si è passati alla Festa della Donna . Abbiamo augurato buona festa a 

tutte le donne e soprattutto alle nostre, che, diciamocelo una volta per tutte, ci 

particolare di rapida guarigione a Magdalene Gresch, moglie di Virgilio Bozzo (che era 

assente alla manifestazione perché giornalmente e costantemente le sta vicino in 

ospedale). 

Quindi si è passati al consueto 

tradizionale e fantastico buffet, preparato, 

come sempre , con raffinatezza dal nostro 

esperto Chef Dino Fioravanti, il quale si 

è avvalso della collaborazione di  

Antonietta Grillo Sartori (per le torte 

salate), di Anna Giangreco  Astro per il 

castagnaccio e di Mariella Calzetti 

Fioravanti per le torte dolci. 

BUONA PASQUA e 
BUONA NAVIGAZIONE  ZUMBAI 

                       Bauer 
 

  
**************************************************************************                                                             

RISULTATI ULTIME ELEZIONI 
 Hanno votato 53 persone fra gli aventi diritto pari al 46%. Le schede valide sono state 51 in quanto2 sono arrivate in 

ritardo, ; < = = > > ? ? @ = A ? > B > ? C D @ E C F G > = H C I F C > ; < = = > > ? ? @ = A ? > B > ? C D @ E C F G > F F @ I C > J @ C K E > L C B C E C MN C E @ ? ? C B > C H > O C M
Fioravanti A. 49 Biasi G. 10 P Q R S T U V V W X Q V Y Z U vo 12 

Boero F. 44 Barbazza G. 8 Biasi Guido 8 

Bozzo V. 43 Figari M. 8 Gandolfi Mario 8 

Sartori L. 38 Rota P. 7 Patanè Roberto 7 

Patané R. 28 Lettich G. 5 Cacchioli Dante 6 

Cacchioli D. 27 Liotta M. 5 Liotta Mario 6 

Russo G. 23 Del Conte O. 4 Baffo Aldo 5 P Q R S T U V V W X Q V Y Z U [  21 Baffo A. 3 Reguzzoni Manuela 4 

Gandolfi M. 16 Lanzola O. 3 Altri 26 Soci hanno  

Reguzzoni M. 10 Penna R. 3 ottenuto da 1 a 3 voti 

Hanno ottenuto 2 voti:Mela A.,Maggiani A., 

Mazzola M., Riccardi G. Hanno ottenuto 1 voto: 

Barca M., Di Martino F., Ferrari G.B., Ferrino S., 

Gualeni F., Muratori R., Rovai Valugani, Sobrero 

I., Stagnaro A., Trabucco M. 
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Il nuovo Consiglio Direttivo è così composto: 
Cognome Nome Carica ] ^ _ ` ^ a ` b c G _ d G ^

Presidente e b c N ^ f a g h b ` g ^
Presidente Emerito a g ^ ` b i b c j g b ` h b c N ^
Vice Presidente k l m l n o p ` ^ ] _ ` j ^ i C O @ K E @ H C J @ = ? @G b G G ; g ^ f g N b c j _ d @ I E @ ? < E C >` q d d ^ e g q d _ K K _ j @ H > E C @ E @] ^ r r ^ i g ` e g f g ^ G > = H C I F C @ E @d b ` j ^ ` g f q g e g G > = H C I F C @ E @` _ e q r r ^ c g h b c q _ f b G > = H C I F C @ E @] g b d g e q g N ^ G > = H C I F C @ E @

COLLEGIO DEI PROBIVIRI  REVISORE  DEI  CONTI: g c e s h b d d g h ^ a g e b ` g t u v w x y z w { | w t  } ~ ~ � 
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Gita Sociale a Carrara con visita alle cave di 

marmo e passeggiata a Lerici 

   Il Consiglio Direttivo organizza per  domenica 19 maggio 2019 una gita in pullman a 

Carrara  con visita alle cave di marmo e successiva passeggiata a Lerici. 
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Ore 07,45    Appuntamento in piazza della Vittoria  - lato  INPS 

Ore 08,00    Partenza per Carrara con pullman privato 

Ore 10,30    Arrivo a Carrara  Piazzale Fantiscritti. Partenza con i fuoristrada per la visita 

alle cave a cielo aperto (durata circa 50 minuti); al termine visita al Museo del 

marmo. 

N.B. (in caso di gruppo superiore alle 40 persone si verrà divisi in   due gruppi 

di cui uno effettuerà altro visiterà  il museo.  

 

Ore 12, 45    Partenza per Colonnata e pranzo al ristorante Venanzio con il seguente menu: 

Antipasti 

Piatto di lardo e carne in salamoia di nostra produzione 

Crostini al lardo con una julienne di pomodori 

Crostini al lardo e acciughe 

Primi Piatti 

Lasagnette verdi impastate con borragine con ragù di salsiccia 

Crespelle con fiori di zucca e zucchine 

Secondi Piatti 

Coniglio disossato e farcito al lardo con patate arrosto lardellate 

Sorbetto e caffè 

1 bottiglia di vino ogni 3 persone; 1 bottiglia di acqua ogni 3 persone 

Ore 14,45 Partenza per Lerici e al termine della visita rientro a Genova con arrivo in serata 

Ore 15,30  Arrivo a Lerici e passeggiata con visita allo stupendo Borgo del Golfo   

                     spezzino. 

Ore 18,00     Partenza da Lerici per il rientro 

Ore 19,30     Arrivo previsto  a Genova 

   Si consigli

sono previsti alcuni piccoli tratti a piedi al fine di ammirare i panorami mozzafiato del 

luogo, sia per le condizioni meteo di quel giorno, avuto riguardo al fatto che si salirà a 

circa 1000 metri di quota. 

di 70,00 ( settanta) a persona. 
La quota comprende: viaggio in pullman G.T.; ingresso al museo ;tour in 4x4 

delle cave; pranzo ristorante Venanzio a Colonnata. 
 

Come iscriversi 
 In considerazione del numero limitato di posti  è necessario comunicare il più presto 

possibile e non oltre il 15/05/2019 al viaggio a:  

Francesco  BOERO   Tel.   348 9592205   

Armando FIORAVANTI  Tel. 339 7210618 

Luigi  SARTORI   Tel.    342 1214372 

 
******************************************************************************** 
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AVVISO IMPORTANTE 
   In occasione delle vacanze pasquali la Sede rimarrà chiusa dal 17 aprile al 

6 maggio 2019. 

 

Pagamento quota associativa 2019 
   Si ricorda ai Soci che non avessero ancora versato la quota associativa di  20,00 per 

, che il versamento può essere effettuato in sede  o mediante bollettino 

postale sul c/c postale n° 13793161 Associazione ex allievi e docenti 

Nautico S.Giorgio  o mediante bonifico bancario utilizzando il codice IBAN IT82 

F0760101 4000 0001 3793 161 

  La Sede è aperta il martedì, mercoledì e giovedì, dalle ore 10,00 alle 11.30; per 

informazioni si può telefonare al   3385993370 

orario) o scrivere a : armandofioravanti@fastwebnet.it 

www.exsangiorgio.it o www.myexsangiorgio.it (in inglese)

   Si ricorda inoltre che sono a disposizione i Crest, le cravatte sociali, foulard per le 

signore e i libri:  
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1)-  a cura di Virgilio Bozzo ed Armando Fioravanti.  

2)-  a cura di Virgilio Bozzo ed 

Armando Fioravanti. (Nuova edizione 2013)  

3)-  a cura di una trentina di Soci.  

   N.B. Questo giornalino dal titolo "La Carretta" viene inviato al Suo indirizzo a seguito di procedura di 

iscrizione all'Associazione ex Allievi e Docenti dell'Istituto Nautico San Giorgio di Genova, effettuata in 

conformità del Codice in materia di protezione dei dati personali (rilasciata informativa, ottenuto il consenso). 

   Chi non desiderasse più ricevere il nostro giornalino può inviare una e-mail o una lettera al mittente nella 

quale esplicita la propria intenzione.


